

# Initiative „Trink Wasser!“

## Ein starkes Engagement für sauberes Wasser in Tansania



ELTEBA zeigt Verantwortung und unterstützt den Bau eines Trinkwasserbrunnens in Tansania.

Sauberes Wasser ist lebenswichtig und Grundlage für unsere Gesundheit. ELTEBA, mit Wurzeln in der Wassertechnik, arbeitet seit Jahrzehnten in der Automatisierung der Trinkwasserversorgung für Städte und Gemeinden und sorgt für den durchgängigen Zugang zu sauberem Trinkwasser. Mit dem Bau eines Brunnens in Ostafrika setzt das Unternehmen und seine Mitarbeiter ein weiteres Zeichen für Nachhaltigkeit und soziale Verantwortung.

In Zusammenarbeit mit der well:fair foundation (ehemals Neven Subotic Stiftung) und der Initiative „Trink Wasser!“ des Kreises Heinsberg wird von ELTEBA in Tansania ein Brunnen finanziert, der die Trinkwasserversorgung und damit die Lebensbedingungen der Menschen vor Ort nachhaltig verbessert. In Ostafrika leiden viele Menschen unter den Folgen langanhaltender Trockenheit.

Insgesamt werden, mit Hilfe wertvoller finanzieller Unterstützung von regionalen Unternehmen, 10 Brunnen in Tansania gebaut. Parallel dazu werden in allen 10 Kommunen des Kreises Heinsberg öffentliche Wasserspender in zentraler Lage entstehen, die zum Trinken auffordern und das Bewusstsein für weltweite Wasserknappheit und Klimawandel schärfen sollen. Ein Symbol der Solidarität und Verantwortung.

„Trink Wasser!“ bietet nicht nur ELTEBA eine Möglichkeit, sich sozial zu engagieren und sicher zu sein, dass die Spenden dort ankommen, wo sie wirklich gebraucht werden. 100% der Spendengelder fließen in die Projekte. Die Verwaltungskosten der Stiftung werden durch Mittel aus dem Vermögen des Stiftungsgründers sowie durch Beiträge von Unternehmens- und Förderpartnern getragen.

ELTEBA freut sich, Teil dieser weitreichenden Initiative zu sein und damit einen Beitrag zu einer besseren Zukunft für Menschen in Ostafrika zu leisten. Weitere Informationen zur Initiative finden Sie auf der Projektwebsite.

[www.trinkwasser-kreisheinsberg.de](http://www.trinkwasser-kreisheinsberg.de)

### Übrigens:

Die well:fair wurde im Jahr 2012 von dem ehemaligen Profi-Fußballer Neven Subotic gegründet. Ziel der Stiftung ist es, möglichst vielen Menschen den Zugang zu sauberem Wasser zu ermöglichen. Bisher konnten etwa 500 Projekte in drei Ländern - Äthiopien, Kenia und Tansania - ermöglicht werden. Somit haben über 200.000 Menschen durch die Stiftung und den Spenden einen sicheren und langfristigen Zugang zu Trinkwasser bekommen.



Fotos: © wellfair.ngo